



# 250 ANS DE L'ÉGLISE SAINT-MAURICE D'OBERGAILBACH



Consécration par l'évêque en présence des curés de Blies-Schweyen, Niedergailbach, Frauenberg, Rémelfing, Hottviller, Gersheim, Bliesbruck, Walsheim, Rimling, Rohrbach, Epping, Volmunster, Neunkirch...



« Un long cortège, composé de bicyclettes et de voitures minutieusement ornées, de charettes à thème, est parti à Petit-Réderching pour aller à la rencontre du maire et de l'abbé Klein qui revenaient de Colmar où ils avaient pris livraison des cloches ».



Un curé sarrois en 1955 disait avoir « entendu la cloche sol # (Saint-Wendelin) » et être « émerveillé par sa douceur... Et de loin me disait-il, il avait l'impression que plusieurs cloches sonnaient ».



Le 17 octobre 2004, les paroissiens mais également les curés ayant officié de même que ceux qui en sont originaires ont commémoré le 50<sup>e</sup> anniversaire de l'installation des cloches.



Jean Zeeh emporte le marché pour un tableau de commande à la sacristie pour la sonnerie électrique de trois cloches en 1954, « la paroisse ne trouvant plus de sonneur ».

L'horloge sera restaurée par Jean-Marie Weibel en 2013.

**SONNERIE ELECTRIQUE**  
**DES CLOCHES**  
 CHAUFFAGE D'ÉGLISES ET SALLES D'ŒUVRES  
 SIRÈNES ET TOCSINS - D'ALARME  
 En volée, tintement, glas  
 Angelus automatique, semainier  
 Mise de cloches sur billes - Etude de beffroi

**SYSTEME "ZEEH" - METZ**  
 35, Rue Saint-Paul - METZ-MONTIGNY (Moselle) - Tél. 356  
 28, Boulevard Foch - AVIGNON (Vaucluse) - Tél. 528

